

puis ce jour mémorable, il a continué ce nouveau genre de commerce, et les vieux tuyaux, bouteilles, serrures, etc., disparaissent avec une rapidité effrayante de chez son vieux père, qui ne se doute nullement que ses objets procurent à son fils et à sa bien-aimée le plaisir d'assister aux représentations dramatiques de la rue Ontario.

Madame X... était atteinte d'un abcès assez grave à la cuisse, mais elle ne pouvait se résoudre à montrer son mal à un médecin. Sur les instantes prières de son mari, elle se décida enfin à se rendre chez le Docteur X..., une de nos célébrités médicales.

Elle monte, sonne, et est introduite dans un salon. Quelques instants après, le docteur entre, et après les saluts d'usage :

—Pourriez-vous me dire, Madame, à quoi je dois l'honneur de votre visite ?

—Mon Dieu, dit-elle, je suis atteinte d'un mal assez grave; seulement... c'est... c'est à la cuisse. Pourrais-je compter sur votre secret... ?

—Mais certainement, Madame; comment donc, mon devoir de galant homme m'y oblige.

Toute honteuse et toute rougissante de pudeur, la dame exhibe son mal. Le monsieur regarde, palpe, contemple, et après quelques hésitations :

—Mon Dieu, oui, dit-il, je vois bien que c'est un abcès, mais je n'y peut rien, Madame, il vous faudrait voir un médecin !

—Comment ! fit M^{de} X... avec effroi, vous n'êtes donc pas le Docteur X... ?

—Mais pas du tout, Madame, je suis peintre; le docteur X..., c'est l'étage au-dessus.

Une annonce très gaie :

—M^{me} Z..., fabricante de corsets. On demande un jeune homme pour faire la place !!!

Un mot d'enfant :

On dîne. La domestique sert des choux de Bruxelles. Bobé, après les avoir contemplés et goûtés, dit tout à coup :

—Dis-donc, maman, des enfants doivent être bien petits à Bruxelles.

—Pourquoi cela ? fait la mère étonnée.

—Regarde donc ces choux !

Une tonne d'or fait une fraction de plus qu'un demi million de piastres, et quand un homme dit que sa femme vaut son pesant d'or, en supposant qu'elle pèse 120 livres, elle vaudrait \$30,000.

Entre un célibataire et un homme marié :

Eh bien ! ça ne va donc pas ! demande le célibataire. Tu as l'air tout triste. Et ta femme ?

—Ah ! mon cher, je l'aimais tellement les six premiers mois de notre mariage, que j'aurais pu la dévorer.

—Et maintenant ?

—Si tu savais combien je regrette de ne pas l'avoir fait...



LA PART DU LION.

CHAPLEAU—Voyons, Messieurs, empêchez-donc ce gros animal de tout manger, vous voyez bien que mon petit chien crève de faim.

SIR JOHN—Demandez à MacKenzie s'il y a moyen de l'arrêter.

DECOSMOS—Malheur à celui qui touchera à mon chien !

MACKENZIE—En v'là un animal qui nous coûte cher.

CHAPLEAU—Prenez garde, mon petit chien finira par se fâcher.

MACKENZIE, (riant)—Pensez-vous, Sir John, que c'est dangereux ?

SIR JOHN—Not much. J'aurais plus peur de l'autre.

DECOSMOS—Vous avez raison d'avoir peur de mon "boule-dogue," il ne mettrait pas de temps à vous dévorer.

Pensée d'une Parisienne :
A quinze ans, la toilette "dépense;" elle "pare" à trente et "répare" à quarante.

Un mot d'enfant :

On vient d'emporter un petit cercueil couvert de bouquets de roses blanches. Une mère épuisée de sanglots fouille d'un regard effare un berceau vide. Un petit garçon de cinq ans est là qui joue à côté d'elle.

—Alors elle ne reviendra plus jamais, plus jamais, ma petite sœur, dis, mère ?

—Non, non, mon enfant, c'est fini pour toujours.

—Et pourquoi, dis mère, qu'elle ne reviendra plus ?

—C'est le bon Dieu qui l'a prise mon enfant.

—Et pourquoi qui l'a prise, le bon Dieu, dis mère ?

—Pour la mettre dans son paradis, parce qu'elle était sage...

—Pourquoi qu'il ne t'a pas prise aussi, alors le bon Dieu, dis, mère ? Tu n'as donc pas été sage ?

Le frère de Lord Macartney, rongé par une sourde ambition, affectait le dédain des grandeurs. Le roi d'Angleterre voulut juger par lui-même de cette abnégation. L'emploi d'ambassadeur du cabinet de Saint James de l'Escurial était alors vacant. Le roi demanda au lord s'il savait l'espagnol.

—Non, sire.

—C'est fâcheux.

—Qu'importe ! S'il plait à Votre Majesté, je le saurai bientôt.

—C'est bien ; apprenez-le donc vite.

Le rouge de l'espérance monte

au visage du noble Anglais, qui court chez lui, s'y enferme trois mois entiers, et eu sort possédant la langue espagnole et se voyant déjà ambassadeur à Madrid. Il se fait annoncer au roi, et commence une harangue en espagnol.

—A merveille ! dit le roi en l'interrompant. Et puisque vous profitez si bien, je vous conseille de lire "Don Quichotte" dans l'original; car on dit que les traductions n'en valent rien.

Un malin de la ville demandait à un paysan s'il savait quelle différence il y a entre un médecin et un avocat.

—Eh bien, répondit le campagnard, voici la différence. Quand on a eu affaire à un avocat on finit par "ouvrir les yeux," au contraire, quand on a eu affaire à un médecin, les parents sont appelés à vous "fermer les yeux."

M^{me} P. L... rencontre une dame de sa connaissance, toute vêtue de noir.

—Vous avez donc éprouvé, un malheur de famille ? lui demanda-t-elle avec intérêt.

—Hélas ! ma chère, j'ai perdu mon mari !

—Ah ! mon Dieu, quel malheur ! n'aviez-vous que celui-là ?

Un ivrogne rentra chez lui et gagna son lit en titubant...

Sa ménagère le déshabille et l'aide à se coucher.

—As-tu besoin de quelque chose, mon ami ? lui demanda-t-elle doucement.

—Tu me réveilleras quand j'aurai soif.

Un jour que l'on donnait "les Petites Demandes," Odry se trouvait dans les coulisses, à un moment où l'actrice chargée du rôle de l'Amour y rentrait. Elle s'approche de lui d'un air espiègle.

—Tremble, lui dit-elle, je suis l'Amour !

—Ça se peut bien, reprend Odry qui, examinant son costume flétri par quatre-vingt représentations consécutives, mais, en tout cas, tu n'est pas l'amour-propre.

Une définition copiée sur l'album d'une dame :

—Un imbécile dit à une femme qu'elle a de jolies dents, un homme d'esprit la fait rire.

Dans un bureau de rédaction.

Un imbécile qui vient de lâcher une série de bourdes dit d'un air hautain à un camarade qui les relève :

D'abord, comment pouvez-vous juger mon esprit ?

—Mais, mon cher, répond l'autre; il n'y a qu'une manière de juger votre esprit : c'est de la juger par contumace.

—Un peu de charabia...

Celui-ci vient de la côte nord-ouest :

—Kikodikolako laflakola ?

—Oukokolakolik.

—Laratago ?

—Verolarako.

Traduction :

—Qu'est-ce qu'elle dit qu'elle a encore la fille à Coias ?

—Elle dit qu'elle a encore la colique.

—L'a-t-elle encore ?

—Oui, elle l'a encore.

Dans un bureau d'émigration :

L'agent demande à un père de famille qui veut se faire transporter :

—Combien êtes-vous ?

—Trois; moi, ma femme et mon enfant.

—Bon, dit l'écrivain. Votre âge, votre profession ?

—Trente ans; charpentier; ma femme, vingt quatre ans, couturière.

—L'enfant ?

—Sept mois.

—Sa profession ?

Le père écarquille les yeux.

—Je répète : la profession ? nous n'avons pas de temps à perdre. Le père réfléchit et répond :

—Celibataire !

Une dame faisant partie de la famille Calino racontait une histoire devant sa fille.

Elle cherchait vainement à se rappeler le nom du héros...

S'adressant alors à sa fille, elle lui dit :

—Voyons, aide-moi donc, tu sais parfaitement de qui je veux parler.

—Mais non, ma mère, je ne sais ce que tu veux dire.

—Mais si, tu le connais très bien : c'est ce monsieur qui nous a tant fait rire et qui dansait si bien, quand j'ai épousé ton père.